

Le centre d'accueil de jour Madeleine-Meyer accueille et accompagne les personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer, de Parkinson ou de maladies neurodégénératives apparentées. Ouvert fin juin 2015 et autorisé pour 25 places, il complète et diversifie l'offre de l'OSE en matière de prise en soin de la dépendance des personnes âgées. Le centre a été le premier dans la capitale à proposer un temps d'accueil dédié aux malades de Parkinson.

>>> En savoir plus

A l'occasion de son inauguration par Anne Hidalgo, Maire de Paris, le centre sera officiellement nommé CENTRE D'ACCUEIL DE JOUR MADELEINE-MEYER

Madeleine Meyer Kahn (1914-2012)

Résistante de 1941 jusqu'à la Libération dans le cadre du réseau Garel, réseau de sauvetage d'enfants juifs clandestin mis en place par l'OSE, elle a fait sortir des enfants internés dans le camp de Rivesaltes. Jusqu'en 1947, principale assistante sociale au centre de l'OSE, rue des Francs-Bourgeois, à Paris, elle a travaillé par la suite comme professeur de lettres au lycée Jacques Decour. Elle a été décorée de la médaille de Chevalier de la Légion d'Honneur.